

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

07 juin 2023

Départ du Dr Jérôme VIGUIER, Directeur général de l'ARS Centre-Val de Loire

Le Dr Jérôme VIGUIER quittera le 12 juin 2023 la Direction générale de l'Agence Régionale de Santé du Centre-Val de Loire, et rejoindra l'Institut National du Cancer à Boulogne Billancourt comme conseiller auprès du Président et du Directeur général.

A son arrivée à l'ARS, il s'est investi avec les équipes et les partenaires dans la finalisation du projet régional de santé 3^{ème} génération, actuellement soumis à la concertation réglementaire depuis le 23 mai dernier. À ce titre, il s'est attaché à renforcer les interfaces de l'ARS avec les Préfectures de chacun des six départements et la coopération avec le Conseil régional et les Conseils départementaux, partenaires indispensables de l'Agence pour la conduite des politiques de santé et du champ médico-social.

Dès le début du mois de mars, il a mobilisé l'ensemble des équipes en interne mais aussi les directions des établissements de santé et l'ensemble des professionnels du secteur médical et paramédical de la région pour anticiper la mise en place de la réforme de l'intérim médical afin de veiller au maintien de la meilleure offre de soins possible sur l'ensemble du territoire régional. Il a supervisé un suivi quotidien de la situation, qui est à ce jour maîtrisée grâce à un engagement sans faille des acteurs de santé mais pour laquelle une vigilance permanente doit demeurer à l'approche de la période estivale.

À la demande des cabinets de la Première ministre et du Ministre de la santé et de la prévention, il a appuyé la dynamique des groupes de travail préparant la transformation du CHR d'Orléans en CHU. Ce dossier a fait l'objet d'échanges réguliers avec les équipes du CHRO, le Maire d'Orléans, le Président du Conseil régional, le Recteur de l'Académie, le Président de l'Université d'Orléans et le Doyen de la faculté de médecine de Tours. Le Dr VIGUIER souhaite les remercier sincèrement pour leur engagement, ainsi que le Doyen ROBLOT de la faculté de médecine de Poitiers pour son appui, afin de concrétiser le passage maintenant imminent du CHRO en Centre hospitalier universitaire.

Durant son mandat, de nombreux échanges ont eu lieu avec plusieurs élus de la région (Parlementaires, Maires, Présidents des conseils départementaux), notamment sur les questions liées à la démographie médicale, aux besoins des établissements de santé et médicosociaux de la région et sur les projets mis en place pour y apporter des solutions pérennes. Malgré les difficultés connues sur ce sujet, il salue le dynamisme des acteurs locaux (élus, professionnels de santé), qui portent des projets ambitieux, innovants et rappelle que la région bénéficie d'atouts qu'il convient de valoriser collectivement.

Au sein de l'Agence, il a souhaité approfondir le travail mené quant au repositionnement des directions départementales avec une réflexion en cours sur l'animation territoriale, qui est au

cœur de l'ancrage de l'Agence sur chacun des territoires, afin d'être au plus près des préoccupations quotidiennes des habitants.

Le Dr VIGUIER remercie très chaleureusement l'ensemble des agents de l'ARS pour le travail accompli au quotidien avec un grand professionnalisme et un sens aigu du service public.

Contact presse :

Christophe LUGNOT-ALBRECHT, Directeur de cabinet

Tél. : 02 38 77 39 26 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr